

## Un ejemplo del trabajo universitario que repercute en la dermatología de una comunidad

---

### *An example of university work that impacts on the dermatology of a community.*

Cecilia Sandoval-Tress

Los alumnos del quinto semestre de la carrera de Médico, Cirujano y Partero del Centro Universitario de la Costa, perteneciente a la Universidad de Guadalajara, organizaron la Primera Feria de Dermatología en las instalaciones de la universidad.

Puerto Vallarta (lugar donde se localiza este centro universitario) es una ciudad ubicada en la costa del Pacífico mexicano cuyos habitantes, debido a las condiciones climatológicas, padecen enfermedades con alta prevalencia, entre las que destacan el cáncer de piel, queratosis actínicas, enfermedades micóticas, etc.

El evento dirigido a la comunidad universitaria tenía la finalidad de dar a conocer medidas de fotoprotección que ayuden a disminuir la prevalencia de enfermedades relacionadas con la exposición solar, así como medidas generales de cuidados de la piel para evitar infecciones micóticas y los cuidados de la piel para los pacientes con acné, entre otros temas.

Esperamos que esta actividad sea un parteaguas para continuar organizando actividades de este tipo en nuestra universidad y en nuestra comunidad porque estamos convencidos de que educando a la gente en salud podremos disminuir la prevalencia de estas enfermedades en nuestra comunidad.

*Este ejemplo que hemos decidido publicar en Dermatología Revista Mexicana es una clara enseñanza de quien desde el aula, desde el trabajo básico con los estudiantes de medicina en formación deja; ésta es la semilla que posteriormente fructificará para el control y disminución de diversos padecimientos.*

Profesora titular de Dermatología,  
Centro Universitario de la Costa, Puerto  
Vallarta, Jalisco.

**Correspondencia**

Cecilia Sandoval Tress  
cecytress@hotmail.com



*Éste es un ejemplo que se puede multiplicar en las diversas universidades y a muchos niveles, y son estos cambios minúsculos los que repercuten en la educación; realmente es loable y silenciosa, sin buscar reconocimientos.*

*Nuestra felicitación a la Dra. Sandoval Tress.*

*Alexandro Bonifaz*